

Équiterre - Projet de gaz fossile GNL: aidez-nous à atteindre 85 000 signatures

[Ouvrir ce courriel depuis une page web pour afficher les images correctement](#)



GNL/Gazoduq Non Merci !



Bonjour,

Dans quelques jours débiteront les audiences publiques sur l'environnement (BAPE) concernant le projet de gaz fossile, GNL Québec.

Le projet GNL/Gazoduq vise à exporter du **gaz liquéfié** (GNL) issu de fracturation de l'Ouest canadien vers les marchés mondiaux. Le projet comprend 1) la construction d'un pipeline de 780 km qui traverserait le Québec de l'Abitibi jusqu'au fjord du Saguenay et 2) une usine où le gaz serait liquéfié avant d'être exporté par méthanier sur le fjord.

Ce projet est incompatible avec les intérêts des Québécois-es : il est néfaste pour le climat, le territoire, le développement régional et économique. De plus, il représente une menace pour la survie des bélugas, une espèce en voie de

disparition et emblématique au Québec.

Le Québec mérite mieux que des projets d'énergies fossiles!

Il nous faut démontrer clairement aux promoteurs américains et aux gouvernements qu'il n'y a pas d'acceptabilité sociale pour le développement d'énergies fossiles au Québec.

Aidez-nous à augmenter à 85 000 le nombre de signatures :

[SIGNEZ LA PÉTITION GNL/GAZODUQ NON MERCI!](#)

Je vous remercie à l'avance pour votre signature et soutien à la campagne « On mérite mieux »!

Sincèrement,

Marie-Eve
Chargée de projet - Mobilisation citoyenne

[Consultez le dossier complet sur GNL/Gazoduc >>](#)

Équiterre | 50, rue Sainte-Catherine Ouest, bureau 340, Montréal, Québec H2X 3V4,
Canada

-